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エフエム宇治放送株式会社　第278回番組審議会議事概要

局次長、 ディレクター

以心伝心金曜日番組内「あなた出番ですよ」コーナー　7月22日放送分

報告事項

新コーナー「人生100年時代の賢いお金の育て方」について

京都府南部豪雨災害から10年・防災シンポジウム関連番組の放送について

特別番組「宇治っ子放送部」について

AIアナウンサー導入について

身近ではない義肢を取り上げるため、実物をイメージするのが難しい。形や色、特徴などを丁寧に

伝える工夫や、リスナー側の視点に立った、質問や、情報を発信すべきかを考えてみては。

などの意見が多数出された。

ニュース性が高いものだけではなく、少数派でも必要とされる情報を丁寧に扱っていってほしい。

今日審議していただくのは、「あなた出番ですよ」です。以心伝心888内で約30分間放送しています。

このコーナーは宇治市在住、在勤の個人・団体で活動されている人を紹介する番組です。

今回は、宇治市木幡で身体に悩みのある方に向けて義肢を製作する会社「くすおか義肢製作所」

です。もう少しパーソナリティの方が、形や色、特徴など上手く表現をしていただくとリスナーの方にも

お仕事について、そして同社も参加する宇治市主催イベント「宇治夏まつり子どもものづくりフェス

&ツアー」についても話を聞きました。　

男女2人のパーソナリティの番組で、ゲスト2人を招いています。

～同録～

女性パーソナリティの声のトーンや明るさはよかったのですが、少し笑い声が大きく感じました。

「義肢」はおもしろいテーマですね。特定の方が必要とされており、あまり身近ではないので

もう少し詳しく掘り下げて頂きたかったです。

実際、義足をもってきていただいていましたが、テレビとは違い画がない分、実物のイメージがしにくい

興味がわくテーマでした。どういった仕事をされているか、どういった方が利用されるか

の代表と装具士の方をゲストに招きました。実際に制作された義肢や装具を見せてもらいながら、

伝わるのでは。また番組終了後は、SNSなどに画像を上げてみてもいいですね。

SNSには毎回番組終了後載せるようにしています。番組でイメージがつかめる様に注意します。

もう少し質問を多くして、どんどん義肢について掘り下げて頂きたかったです。

例えば、義肢の中でもどういったものが特に作られているのか、どのくらいの値段で購入することが

技術的な話もいいのですが、利用者の話を紹介することで装具のイメージが沸くのでは。
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⑦ 審議機関の答申又は改善意見に対して採った措置及びその年月日

⑧

⑨ その他の参考事項

特になし。

できるのか。生々しい質問ですが、テーマが身近ではない分、知らない方がほとんどだと思います。

（３）令和4年8月29日　ホームページに議事概要を掲載

当月の議事録を基に番組編成会議で改善策を議論し、その結果を社内に周知した（令和4年8月1日）

審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び年月日

（１）令和4年8月29日　20時から放送

（２）令和4年8月1日　宇治市産業会館１階受付カウンター及びＦＭうじ受付カウンターに常設。

義肢の話題、イベント紹介の2つを取り上げているので、掘り下げることが難しかったのでは。

どちらかに絞るほうがいいと思います。

リスナーの方もどんなお店か、会社か気になっていると思います。その様なお店や会社を紹介

紹介することもコミュニティ放送の特色を出せると思います。

たとえ少数派でも必要とされる情報を丁寧に扱っていってほしい。

番組を通じて地域産業を支援していくことにも繋がるので、ニュース性が高いものだけではなく、


